



【笹川中生徒会】全校一斉行動「ピンクシャツデー運動」

【笹川中 PTA】人権標語

11月18日（金）笹川中生徒会が中心となって、全校一斉行動「ピンクシャツデー運動」を実施しました。この日は、教職員や全校生徒がピンク色の文房具や小物などを身に着け、「いじめ反対」の意思表明を行いました。「いじめ」はどんな理由があっても決して許されることはありません。しかし、「いじめ」はいけないこととわかっていても、ひとりで「いじめ」に立ち向かうことは、勇気のいることかもしれません。そこで、学校全体で、全校生徒が「ピンク色」を意識し、「いじめを絶対に許さない・見逃さない」ということを決意しました。笹川中学校は、今後もいじめのない学校環境づくりを目指します。これに関連して、笹川中学校の生徒のいじめ防止標語「SOS 心の通報 受信して」が「四日市市いじめ防止のぼり旗標語」の最優秀作品に選ばれ、新聞記事（中日新聞・11/19）にも紹介されました。

また、11月に笹川中 PTA でも「人権標語」に取り組み、入賞作品を選んでいただきました。これらはすべて、本館1F 玄関に掲示してありますので、三者懇談会のときにぜひご覧ください。（教職員の「今年の漢字」も同時掲示）



「ピンクシャツ運動」は、2007年、カナダの学生2人から始まった「いじめ反対運動」です。以降、他の学校や職場にピンクの物を身に着けていく「ピンクシャツデー」としてカナダ全土で定着し、アメリカ、イギリス、日本など世界各国へ広まりました。ピンクのシャツや小物を身につけることで、「いじめを絶対に許さない」「いじめを見逃さない」という決意、意思を表現します。

コロナ対策等について

11月18日付文書でお知らせしました学校公開（11月30日～12月2日・文化祭展示の部同時開催）に、多数の保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。ただし、公開日直前にコロナによる学級閉鎖があったため、急遽見学時間を縮小させていただきました。申し訳ありませんでした。

学級閉鎖の時には、今後も今回と同様に、学校からオンラインで各家庭に授業を配信していきますので、ご家庭でのタブレット使用に関してご理解・ご協力をお願いいたします。また、学校でもできる限り感染対策をとっておりますが、ご家庭でも手洗い・うがい・規則正しい生活リズム等、感染対策を今後ともよろしくお願いいたします。

さて、行事の多かった2学期も12/23で終わります。体育祭や文化祭をはじめ、生徒のみなさんが、一生懸命に取り組む姿や成長する姿がたくさん見られました。また、保護者や地域の皆様にはコロナ禍の中、多大なご理解・ご協力をいただきました。改めてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

【お知らせ】令和4年度 長期休業中における『冬季学校閉校日』について

『冬季学校閉校日』: 令和4年12月28日（水）～令和5年1月4日（水）

※上記の期間、生徒の登校及び部活動を停止するとともに、通常の学校校務を休止します。